
                   

 

Le Président 

                                                                                                         A Monsieur Patrick EVENO 

                                                                                                          Maire de BADEN 

Analyse du projet de PLU 

                                                                                                              Baden le 18 novembre 2023 

 

Monsieur le Maire, 

Notre Association Baden Développement (ABD), est une jeune association créée en 2021, qui 

s’affirme comme un vecteur de lien social pour un « bien vivre à Baden », et un acteur d’influence de 

la vie locale en matière de développement économique, durable, culturel et social, indépendant et 

apolitique. 

ABD se positionne comme une force de proposition grâce à une équipe expérimentée. 

Le projet de PLU de Baden a motivé de notre part une analyse approfondie, assortie d’une évaluation 

sur les impacts pour la commune et surtout de propositions destinées à argumenter plusieurs 

amendements du projet de PLU avant adoption par le Conseil Municipal. 

Nous avons remis un document complet au Commissaire enquêteur le 14 septembre, avec 50 

propositions d’amendements. 

Nous avons décidé de partager et enrichir notre analyse avec les Badennois. A cet effet, nous avons 

organisé une réunion publique vendredi 17 novembre, salle Gahinet. La participation a dépassé nos 

attentes et nous avons fait salle comble. Ce haut niveau de participation, la pertinence des questions 

posées, l’expression d’un intérêt particulièrement marqué pour l’avenir de notre commune, 

crédibilisent la démarche de notre Association. De nombreux responsables d’autres associations 

étaient également présents, nous permettant ainsi de relayer nos propositions.  

Dans le prolongement de ces échanges, nous souhaitons vous rencontrer, vous détailler le contenu de 

notre analyse et vous faire part de nos propositions, destinées à éclairer les débats de l’équipe 

municipale dans un cadre d’éco-concertation, attendue par les Badennois. 

Persuadé de l’intérêt que vous ne manquerez pas de porter à notre proposition, je suis à votre 

disposition pour convenir d’un prochain rendez-vous. 

Bien respectueusement, 

Roger COURTINAT 

Président de l’Association Baden Développement 


